

ARN

kusch|co





# 3600/3650 ARN

FEAT. 3000 NJORD

DESIGN BY  
SCAFFIDI & JOHANSEN

Series ARN succeeds in coalescing the materials wood, aluminium and plastic into a harmonious symbiosis, resulting in a new interpretation of seating design and functionality. With ARN, the designers developed a series uniting an architectural, minimalist design language, a well-thought-out construction as well as a high level of comfort and versatility. The clean, straight lines as well as the rounded edges mimicking the shape of the legs characterise the namesake table series with matching design aesthetics, available in a multitude of variations.

Bei ARN gehen Holz, Aluminium und Kunststoff eine harmonische Symbiose ein und schaffen damit ein gestalterisch und funktional neu gedachtes Sitzmöbel. Die verantwortlichen Designer haben mit ARN somit eine Möbelserie mit architektonisch klarer Formensprache, einer durchdachten Konstruktion sowie hohem Sitzkomfort und Gebrauchsnutzen entwickelt. Klare Linien und Kanten, gerundete Ecken, die der Form der Füße folgen charakterisieren das formal passende Tischprogramm in zahlreichen Variationen.







## 3600 ARN

The construction of ARN is among its most noteworthy features, amalgamating the materials wood and plastic into an elegant chair. Thanks to the inconspicuously incorporated solutions, ARN stands out mainly for its minimalist design language with clean lines, its subtle radii, and the smooth transitions between the parts. The matching table series, boasting an exceptionally elegant look, is available in two variations: either with a classic rail frame or with flat fixing plates.

Eine Besonderheit von ARN ist seine Konstruktion, bei welcher die beiden verwendeten Materialien Holz und Kunststoff gekonnt miteinander verbunden sind. Dank zurückhaltender Detaillösungen fällt ARN vor allem durch seine minimalistische Formensprache mit klaren Konturen, feinen Radien und sanften Übergängen zwischen den Bauteilen auf. Das dazugehörige Tischprogramm, in ausgesprochen filigraner Optik, gibt es als klassische Zargenkonstruktion oder mit flachen Anschraubplatten.



































## 3650 ARN

The series 3650 ARN retains the same subtle design language of its twin, however changing its overall appearance through a different combination of materials. By substituting wood with aluminium for the legs – almost invisibly affixed to the plastic seat and back – these variations are also suited for outdoor use. The table series has all the trademark design features of the ARN series, however, the aluminium legs are always attached by means of fixing plates.

Das Programm 3650 ARN behält die zurückhaltende Formensprache seines Namensbruders, ändert jedoch die Materialkombination und erhält dadurch ein neues Gesicht. Durch die Wahl von Aluminium statt Holz für die Beine – kaum sichtbar angebracht an Kunststoff-Sitzfläche und -Rücken – eignet sich die Modellreihe auch für den Einsatz im Außenbereich. Auch bei der weiterführenden Ausarbeitung der Tische bleibt das gestalterische Gesicht unverkennbar. Dabei sind die Aluminiumfüße grundsätzlich über Anschraubplatten fixiert.





























# MODELS MODELLE

## 3600 STACKING SIDE CHAIR/STACKING ARMCHAIR WITH WOODEN LEGS 3600 STAPELSTUHL/STAPELSESSEL MIT HOLZFÜSSEN



Plastic seat/back  
Sitz/Rücken Kunststoff

**3600/2,  
3600/2H**

Upholstered seat, plastic back  
Sitz gepolstert, Rücken Kunststoff

**3602/2,  
3602/2H**

Upholstered seat, plastic back with upholstered pad  
Sitz gepolstert, Rücken Kunststoff mit Polsterauflage

**3607/2**



Plastic seat/back  
Sitz/Rücken Kunststoff

**3600/4,  
3600/4H**

Upholstered seat, plastic back  
Sitz gepolstert, Rücken Kunststoff

**3602/4,  
3602/4H**

Upholstered seat, plastic back with upholstered pad  
Sitz gepolstert, Rücken Kunststoff mit Polsterauflage

**3607/4**

## 3600 BAR STOOL WITH WOODEN LEGS 3600 BARHOCKER MIT HOLZFÜSSEN



Plastic seat/back  
Sitz/Rücken Kunststoff

**3600/0**

Upholstered seat, plastic back  
Sitz gepolstert, Rücken Kunststoff

**3602/0**

Upholstered seat, plastic back with upholstered pad  
Sitz gepolstert, Rücken Kunststoff mit Polsterauflage

**3607/0**

For more information about the 3600/3650 ARN series, please consult the respective series datasheets.  
Weitere Informationen zu den Programmen 3600/3650 ARN finden Sie in den dazugehörigen Programmblättern.

All variations, whose model numbers end with the letter H, meet the standards of the kuschmed® Hygienic-Line.  
For more information, please go to the brochure Solutions.  
Alle Modelle, deren Modellnummer mit dem Buchstaben H endet, erfüllen die Standards der kuschmed® Hygienic-Line.  
Mehr Informationen hierzu finden Sie in der Broschüre Solutions.

3650 STACKING SIDE CHAIR/STACKING ARMCHAIR WITH ALUMINIUM LEGS  
 3650 STAPELSTUHL/STAPELSESSEL MIT ALUMINIUMFÜSSEN



Plastic seat/back  
 Sitz/Rücken Kunststoff

**3650/2,  
 3650/2H**

Upholstered seat, plastic back  
 Sitz gepolstert, Rücken Kunststoff

**3652/2,  
 3652/2H**

Upholstered seat, plastic back with upholstered pad  
 Sitz gepolstert, Rücken Kunststoff mit Polsterauflage

**3657/2**



Plastic seat/back  
 Sitz/Rücken Kunststoff

**3650/4,  
 3650/4H**

Upholstered seat, plastic back  
 Sitz gepolstert, Rücken Kunststoff

**3652/4,  
 3652/4H**

Upholstered seat, plastic back with upholstered pad  
 Sitz gepolstert, Rücken Kunststoff mit Polsterauflage

**3657/4**

3650 BAR STOOL WITH ALUMINIUM LEGS  
 3650 BARHOCKER MIT ALUMINIUMFÜSSEN



Plastic seat/back  
 Sitz/Rücken Kunststoff

**3650/0**

Upholstered seat, plastic back  
 Sitz gepolstert, Rücken Kunststoff

**3652/0**

Upholstered seat, plastic back with upholstered pad  
 Sitz gepolstert, Rücken Kunststoff mit Polsterauflage

**3657/0**

# MODELS MODELLE

---

## 3600 TABLES WITH WOODEN LEGS AND FIXING PLATES 3600 TISCHE MIT HOLZFÜSSEN UND ANSCHRAUBPLATTEN



Square/rectangular table with fixing plates  
Tisch quadratisch/rechteckig mit Anschraubplatten

**3600/6**



Round table with fixing plates  
Tisch rund mit Anschraubplatten

**3610/6**

---

## 3600 TABLES WITH WOODEN LEGS AND RAILS 3600 TISCHE MIT HOLZFÜSSEN UND ZARGEN



Square/rectangular table with rails  
Tisch quadratisch/rechteckig mit Zargen

**3620/6**

---

## 3650 TABLES WITH ALUMINIUM LEGS AND FIXING PLATES 3650 TISCHE MIT ALUMINIUMFÜSSEN UND ANSCHRAUBPLATTEN



Square/rectangular table with fixing plates  
Tisch quadratisch/rechteckig mit Anschraubplatten

**3650/6**



Round table with fixing plates  
Tisch rund mit Anschraubplatten

**3660/6**









kusch|co

